

## ATELIERS DU PLESSIX-MADEUC. Deux nouveaux artistes en résidence

Dans le cadre des résidences d'artistes organisées par l'association des Ateliers du Plessix-Madeuc, deux nouveaux artistes sont accueillis au sein de la maison SNCF.

Ymane Chabi-Gara et Iwan Warnet disposeront jusqu'en mars d'un atelier, d'un hébergement, d'une bourse de matériel et d'une allocation de résidence.

« Malgré les restrictions et l'incertitude, il nous est essentiel de poursuivre nos activités. Nous nous adaptions sans cesse à l'évolution de la situation, dans une crise sans précédent pour les artistes et les acteurs de la culture », indique Mathilde Guyon, de l'association.

Peintre, Ymane Chabi-Gara,



Ymane Chabi-Gara et Iwan Warnet, les deux artistes en résidence jusqu'en mars.

née en 1986 à Paris, est diplômée de l'École des beaux-arts de Paris en 2020. « Le corps, toujours au centre de mes préoccupations, sert de point de convergence vers lequel

toute l'expérience tend et trouve du sens. Le corps des autres mais aussi, depuis peu, le mien. Cette mise en scène de moi-même touche à la fois à la singularité de l'intime et

à la solitude comme sentiment archaïque et universel », explique-t-elle.

Iwan Warnet, Brestois né en 1996, est diplômé de la Haute École des Arts du Rhin en 2019. Son travail interroge le geste, « tant dans sa plastique que dans son élaboration. Il me semble que l'on invente difficilement un geste en peinture. Je travaille à inventer les conditions de son apparition et d'un déploiement parfois éloigné de ce qui fut à son origine », indique le jeune artiste.

Une porte ouverte, sous réserve du contexte sanitaire est prévue samedi 13 février de 14 h à 18 h. Les deux artistes exposeront du 19 au 28 mars.